

Informationsveranstaltung des Arbeitskreises „Anwohnerbefragung“ des Waller Stadtteilbeirates vom 13.01.2026 zur Beteiligung der Anwohner:innen der Karl-Peters-Straße

Anlage 2 zum Protokoll:

Auswertung der Dialogkarten an der Pinnwand. Besucher:innen der Veranstaltung wurden wiederholt aufgefordert, sich über Eingaben zu beteiligen.

Kategorie: „Was ist Ihnen wichtig?“:

- „Lesbar/schreibbar“
- „Maritime Färbung“
- „Dass die Karl-Peters-Straße umbenannt wird +1 +1 +1“
- „Dass mir nicht unnötig Kosten und Mühen entstehen“
- „Aussprechbar“
- „Namen, die nicht Gefahr laufen wieder umbenannt zu werden“
- „Carl Peters weg! Aber heimatkundliche Erinnerung → Am Waller Wasserturm“
- „Andere Beispiele vorbildhafter Waller:innen (Frauen, Kirchen)“
- „Engagement im Stadtteil“
- „Dass die Karl-Peters Straße nicht umbenannt wird“
- „Dass die Karl-Peters Straße nicht umbenannt wird“
- „Heimatkundlicher / regionaler Bezug“
- „Der Name Karl Peters Straße sollte bestehen bleiben“
- „Gute Vorschläge für den neuen Straßennamen“

Kategorie: „Vorschläge für Straßennamen“

- „Für Karl-Peters-Straße (Für ganze Straße): Am Waller Wasserturm (+1)“
- „Regionaler Bezug“